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宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ３４３ 回 例 会 

日 時：2023年 9月 4日（月） 

18：30～20：30 

会 場：コンセーレ 

・開会                            大庭 千鶴 ＳＡＡ  

 

・点鐘                            亀井 光一郎 会長 

 

・国歌（君が代）、ロータリーソング（４つのテスト）斉唱                 

 

・ビジター紹介                        亀井 光一郎 会長 

 ・三井福次郎 ガバナー（佐野ＲＣ） 

 ・上野裕之 ガバナー補佐（宇都宮陽東ＲＣ） 

 ・菊澤洋之 地区副幹事（佐野ＲＣ） 

 ・篠崎博司 （佐野ＲＣ） 

 

・会長挨拶                          亀井 光一郎 会長 

 
皆さんこんばんは、本日のゲストをご紹介いたします。 

 

ＲＩ第２５５０地区ガバナーの三井福次郎様 

ＲＩ第２５５０地区第３グループＢガバナー補佐の上野裕之様 

ＲＩ第２５５０地区地区幹事の菊澤洋之様 

佐野ロータリークラブより篠崎博司様をお迎えしております。 

 

本日はよろしくお願い申し上げます。 

 

さて本日の宇都宮は「記録的短時間大雨情報」が発表される中、大変強い雨、まさしく

ゲリラ豪雨が降りました。一部地域では警戒レベル４の避難指示、洪水警報、土砂災害へ

の警戒が発令され、今も続いているところもあるようです。心より被害が広がらないこと

を願っています。 

 

東京では３２日連続の熱帯夜（２５度以上）、２ヶ月続いた真夏日（３０度以上）から

解放のニュースもありますが、台風１３号が今週関東に接近するとの情報もあります。 

今までの常識を超える気候の変動にしっかりと対応することが求められていると感じま

す。ぜひご自愛くださいませ。 
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先日は８月度懇親例会にお集まり頂き、ありがとうございました。お食事をしながらの

楽しい会話を楽しませていただきました。クラブの話、お仕事の話、先輩方の経験からく

る情報と知恵をお伝えいただけることは有難いことだと改めて感じましたし、これもロー

タリークラブの醍醐味の一つではないかと感じています。いつもありがとうございます。 

 

先日上野ガバナー補佐に例会ご出席賜りました際に、他のクラブへメイクに行ってみる

事を進めていただきました。点鍾の仕方もそれぞれに違いますよ、とお伝えいただきまし

たので、今回は点鍾について少し調べました。 

 

例会だけでなく、年次大会、地区協議会、ＩＭ等ロータリーの会合はすべて「点鐘で始

まり点鐘で終わる」と言われます。しかしこの点鐘は日本独特のもののようです。外国で

は点鐘の代わりに“Call to Order”つまり“お静かに願います”の発言があって例会が

始まり、国によっては発言に続くお祈りの後に例会に入るというケースが多いようです。 

 

よく裁判のシーンで見かける木槌のようなものを叩くこともあるようですが、いずれに

せよ開会閉会を鐘で告げるのは日本が中心のようです。１９２０年ころに東京クラブが使

ったのが始まりになったのではないかと言われています。  

 

この点鍾の鐘は Ship's bell や Time bellと訳されまして元々は大航海時代に船上で時

間を知らせる『時報』の鐘だったようです。そのような意味では、始まりと終わりのけじ

めをつける役割と考えられます。 

 

また、もう少し調べてみますと、ある方がおっしゃるには、ロータリーにおける点鍾は、

ただ始めますよ！終わりますよ！の節目の意味だけではなく、鐘を鳴らすのはプレジデン

ト会長だけですから、『その責任に対しての覚悟』それと『先人に対しての感謝の念』を

込めて点鍾するのだ、と書いておられました。 

 

会長がこのゴングを叩く事で、その都度しっかりとした自覚と責任を感じる事が必要で、 

それに加えて、発足以来の偉大な先輩方への感謝を込めて鐘を鳴らすことで、皆さんと共

に襟を正して奉仕の理想を追い求めることにつながると記してありました。 

 

本年度は宇都宮さつきロータリークラブも１０年目を迎えています。私も先人への敬意

を持ちながら、本年は会長としての責任と自覚を持って点鍾を行って参ります。 

 

本日は三井ガバナーにお越しいただき、お話しいただき、私たちのより良い活動に、更な

る希望ある活動に繋げていければと考えています。 

 

皆様と顔を合わせながら例会を開催出来ることを嬉しく思っています。 

本日も充実した時間を過ごして参りましょう。よろしくお願いいたします。 

 

2023-2024 年度クラブテーマ 

「希望の未来へ、手を取り合って行動を続けよう！」 
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≪三井ガバナー（左）と亀井会長（右）のバナー交換≫ 

 

・幹事報告                           諸鹿 大介 幹事   

        

◆例会スケジュールについて 

 

   ９月１１日（月）第３４４回例会 完全オンライン 

           ＮＰＯ法人うつのみゃ百年花火大会 理事長 長山優 様 

 

   ９月１８日（月）休会（祝日） 

 

   ９月２５日（月）第３４５回例会 懇親会 

 

 ◆卓話予定者の変更  

９／１１（月）ＪＩＣＡ沼野 様  

⇒ ＮＰＯ法人うつのみや年花火大会 理事長 長山優 様 

 

 ◆秋田豪雨災害支援金の捻出、＠１,０００×２６名（理事会承認済み） 

 

 ◆藤原泰朗会員（弁護士） 退会 ２０２３年１２月（２０２３-２４年前期） 

 

 ◆第２６回親善野球大会の案内 メール配信済み  

 

・委員会報告                              各委員会 

 ・なし 

  

・スマイル報告                       スマイルボックス担当 

 ・三井ガバナー公式訪問、宜しくお願いします（上野裕之） 

 ・三井ガバナー公式訪問、誠にありがとうございます（渡邉正芳） 

 ・コメントなし（菊澤洋之、篠崎博司） 

 

・出席報告                               出席委員 

・会員総数 ２６名 １６名 出席率 ６１．５３％ 
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・卓話                                       

 

 
≪三井ガバナーアドレス≫ 

 
＊現況報告書の取扱いについて＊ 

ガバナー公式訪問中に寄せられた重大な問題があります。各クラブ現況報告書に会員の住所、

氏名、生年月日、連絡先などが掲載されておりますが、これらは重要な個人情報であり、会員及

びクラブが認めた関係機関以外に見せてはならないものです。 

 

今般、この名簿を参考にしたと思われる勧誘電話が頻繁にかかってくるという状況が発生して

います、そこで再度皆様にお願いです。 

 

現況報告書、特に会員名簿は重大な個人情報を掲載していることをご理解の上、その取扱いに

ついては特段の注意をお願いいたします。 

なお、次年度につきましては関係者と相談の上、何らかの必要な対策を講じる予定であると申し

添えます。  

２０２３-２４年度 ガバナー 三井福次郎 

 

・閉会                            大庭 千鶴 ＳＡＡ 

 

 
≪ガバナー公式訪問 ありがとうございました≫ 


